
本日、「高校の統廃合を考える会」

の高教組と全教滋賀は、県議会の４会

派及び無所属の議員に要請を行いまし

た。会派を通じて、県議46人に要請書

を渡しました。要請の趣旨は、昨年の

県議会決議と今年６月の長浜市の提言

を受け止めて、県が以下①②の方向に

すすむよう議会の内外で議論すること

です。

① 県が再編原案を白紙に戻すこと。

② 県が、各地域と県段階で県民に開かれた討論の場を設定すること。

ある県議は「議論になってますわ」と高校統廃合問題での議会の様子

を語り、要請に快く応じました。

「長浜市の提言直後、13日の文教委員会での教育長の話には、唖然とし

た。それまで教育長を信頼していた長浜市長は、がっかりしていたよう

だ」と、率直に語る議員。

「湖北の問題は着地点が見出せない。教育委員会はどうするつもりなの

か。さっぱり分からん。他にも、北部定時制の廃止や建築科がなくなる

高校など、たくさんの問題がある。教育委員会は何から手をつけて、ど

んな段取りで進めるつもりか。さっぱり分からん。」

「以前、八幡養護をなくして野洲養護にする時、いつも学校の周りを掃

除をしていた地元の人たちには、ひと言もなく、はい終わりです。何で

もかんでも相談というわけにはいかないが、一定の手順が必要だ」。

県会議員の皆さんには、それぞれ色んな思いがあるようです。こちら

とのやりとりが弾んでいきました。

「長浜北星定時制の廃止はそのままでは済まないですねえ」と相づち

を打つと、その県議は「そりゃーぜったいアカン」ときっぱり。

「考える会」は、２日に大津の宣伝を行い、明日５日には彦根を回り

ます。昨日は雨で信楽の宣伝が出来ませんでしたので、６日に信楽の宣

伝を行います。

５日は彦根駅前で９日は長浜駅前で、６時～７時、チラシの配布をし

ます。是非参加して下さい。

県議 「県教委はどうするつもりか さっぱり分からん」

「考える会」本日(７/４)、県議会議員に要請

(掲示・増し刷り・回覧などで全教職員にお知らせください)
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５日(木) 彦根

６日(金) 彦根

９日(月) 湖北

10日(火)～14日(土)、湖北一帯で｢湖北の高校を守る会｣が独自に宣伝

※５日は彦根駅前、９日は長浜駅前で１８時からチラシ配布

１３時～１７時３０分

県議「１３日の教育長の話には唖然とした」

高教組・全教・明るい会で宣伝カーを運行！


